

# Oldies haben Chance

**Classic** Buntes Programm in Sicht

Die Klassik Trophy, auch zur ADAC Sachsenring Classic vom 10. bis 12. Juni am Start, hat sich in diesem Jahr eindrucksvoll in Szene gesetzt. Die historische Rennsporttechnik ist wieder lebendig und wird auch in diesem Jahr so präsentiert. Ein breites Programm bietet älteren Sport- und Rennmaschinen bis Baujahr 2003 die Möglichkeit, wettbewerbsmäßig Motorradsport zu betreiben.

Dabei kommen vor allem auch die beliebten Zweitakter wieder zu Ehren. Von 125-ccm bis zu den großen 500ern sind alle Klassen von damals wieder mit dabei. Bei den Viertaktern ist die Klassen- und Baujahresvielfalt bis zum Baujahr 1983 vorbehalten. Superbikes bis 1000-ccm gehen an den Start.

Infos unter: [www.klassik-motor-sport.com](http://www.klassik-motor-sport.com) oder [sachsenring-classic.de](http://sachsenring-classic.de)

**ww**



Foto: H.Hanke

Lothar Neukirchner freut sich auf Oldies